

会 議 記 録			
会 議 の 名 称	総務文教常任委員会		会議場所 第3委員会室 担当職員 藤村
日 時	平成24年5月8日(火)		開 議 午後 1 時 00分
			閉 議 午後 1 時 46分
出席委員	堤 齊藤 並河 中村 田中 西村 日高 木曾 石野		
執行機関出席者			
傍聴	<input type="checkbox"/> 可・ <input type="checkbox"/> 否	市民 0名	報道関係者 0名 議員 0名

会 議 の 概 要

1 堤委員長 あいさつ 開議

2 行政視察について

< 堤委員長 >

来週からの行政視察に向けて、事前学習をし理解を深めておくこととする。事務局に資料説明をさせる。

< 事務局 >

事前資料に基づき説明

< 堤委員長 >

資料に基づく共通認識は出来たと思うが、特に視察項目で深めたい点はあるか。

< 中村委員 >

本市もボランティアセンターを社協で立ち上げると聞いている。ボランティアは人が集まってもどのように動いてもらうかの指示が難しい。また、必ずしもその地域の人がボランティアリーダーとなっているとは限らない。そのあたりの話を十分に聴いて、理解を深めたいと思っている。

< 堤委員長 >

他にもそれぞれに思いがあると思うので、当日の質疑等で深められるようにされたい。

当日の集合時間等事務連絡

3 その他

(1) 本日の議会報告会について

< 堤委員長 >

先日の安詳小学校登校途中の事故に係る教育委員会の対応等についての質問があれば、所管常任委員会である当常任委員会委員が答えることになると思うので、先日の全員協議会時の市教委資料に基づいて答弁されたい。

その他、3会場での黙とう実施、交通安全対策協議会での検討状況等の情報共有

< 木曾委員 >

学校の先生による情報漏洩についての対応はどうか。

< 堤委員長 >

教育委員会での検証、防止策を要望する。

< 木曾委員 >

個人情報の取り扱いの徹底について、総務文教常任委員長名で教育委員会に申し入れてはどうか。

< 堤委員長 >

委員長名よりも議会としての申し入れの方が効果的と思うがどうか。総務文教常任委員会だけの問題ではないので、議会としての申し入れとされたい。

全員了

< 木曾委員 >

幹事会で協議する。

(2) 暴力団排除条例について

< 事務局 >

5月17までの日程で現在パブコメ中である。本日のお昼現在では文書もメールも意見が寄せられていない。

(3) 次回の日程について

< 事務局 >

今回は、先日決定いただいたとおり、5月21日(月)午後1時30分からの予定である。

(4) その他

< 田中委員 >

視察の空き時間があれば、花巻市内の施設見学を希望する。

< 事務局 >

3日目の遠野市の視察後、飛行機搭乗までに時間が取れると思うので調整する。

< 堤委員長 >

それでは、本日の議会報告会、来週からの行政視察についてよろしく願います。これで本日の委員会を閉じる。

13:46 閉議